

## Das Hansaviertel – wirklich ein stadtplanerisches Modell für die „Stadt von Morgen“? – Unser Fazit

Viele Grünflächen und Parkanlagen - Licht, Luft und Sonne

Partiell veraltete Vorstellungen bzgl. der Wohnungsgrundrisse, und -größen, z.B. eine Großfamilie könnte in so eine Wohnung nicht einziehen - zu klein

Zentrale Lage, öffentliche Verkehrsmittel sind sehr gut



Vernachlässigung der Gebäude und Notwendigkeit einer Sanierung

Keine urbane Atmosphäre: wenige Cafes, nette Geschäfte, Sportplätze und etc.

Flair der Gebäude über die Jahre verblasst - im Gegensatz zu früheren Architekturepochen: eher „grauer Beton“